



MANTENÍAN ALREDEDOR DE \$15 MILLONES EN DOS CAJAS FUERTES.

Pescadores de Caleta Portales denuncian millonario robo

VALPARAÍSO. Cinco sujetos redujeron al guardia, irrumpieron en oficinas y huyeron con \$15 millones.

Una compleja situación económica enfrenta el Sindicato de Pescadores de la Caleta Portales de Valparaíso, a raíz del millonario robo que sufrieron la noche del lunes, cuando cinco sujetos irrumpieron en sus oficinas y huyeron con alrededor de \$15 millones en dinero en efectivo, según informó el presidente de la entidad gremial, Pedro Tognio.

El dirigente precisó que parte del movimiento de los delincuentes fue registrado por una cámara de vigilancia de la planta procesadora del terminal pesquero, ya que las cámaras de sindicato no funcionaron debido a un corte de luz.

Indicó que a través de esa grabación quedó en evidencia que los individuos llegaron a la caleta a eso de las 23.20 horas, a bordo de un vehículo tipo SUV, tras lo cual redujeron al guardia, a quien amenazaron con armas de fuego. Luego de ello, los delincuentes ingresaron a las oficinas del sindicato, en cuyo interior había tres cajas fuertes. Dos lograron abrir en el lugar, una de las cuales tenía una suma importante de dinero. La tercera bóveda, que también contenía fondos, fue llevada hasta el móvil.

SOSPECHAS

“Nunca nos había pasado nada”, comentó Pedro Tognio, precisando que las cajas fuertes mantenían dinero que los primeros días del mes habían sido ingresado por distintos conceptos relacionados con el funcionamiento de la caleta, como el arriendo de locales. Para el dirigente, los sujetos “sabían todo el teje maneje de lo que pasaba en la Caleta Portales. (...) Y lo más fome es que hi-

“Nos deja mal, porque de esa plata dependemos nosotros, estábamos recién saliendo de un déficit que teníamos”.

Pedro Tognio

Pdte. Sindicato de Caleta Portales

cieron tira todas nuestras oficinas, botaron todo”. De hecho, precisó que no se llevaron computadores ni televisores.

“Trece minutos se demoraron en hacer toda esa maniobra”, puntualizó el dirigente, quien dijo tener serias sospechas, al igual que la directiva del sindicato, de que alguien del mismo terminal pesquero podría estar involucrado en este robo. “Tiene que haber alguien metido de la misma caleta para saber todo el teje maneje de lo que pasaba en Caleta Portales. Porque ¿cómo saber dónde estaban las oficinas, cuáles oficinas tenían plata?”, apuntó.

Tognio admitió que el millonario robo “nos deja mal. (...) Estábamos recién saliendo de un déficit que teníamos. Sale muy caro administrar esta Caleta Portales. (...) Más encima, este otro mes quedamos en veda (de merluza, del 1 al 30 de septiembre). ¿De dónde vamos a sacar plata?”. Ante ello, pidió a las autoridades locales ayuda para enfrentar este difícil momento.

Desde la PDI, el subcomisario Ángel Brash, de la Brigada Investigadora de Robos (Biro), confirmó que durante la jornada del 6 de agosto, por instrucción de la Fiscalía y junto a peritos del Laboratorio de Criminalística regional, se efectuaron diversas pericias en el sitio del suceso. 